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Yukuhashi Rotary Club

2010-2011年度

国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2010年10月12日 No.12

第２３０６回例会 プログラム

職業活動表彰（村上良静委員長）

今後のスケジュール

10月16日（土） リチャード･テイラーさん歓迎会 18:30～ 函館赤ちょうちん 会費 4,000円

新世代奉仕委員会研修会 13:30～15:40 福岡ビル

職業奉仕委員会合同研修会（情報交換会） 13:30～16:50 タカクラホテル福岡

交換留学生帰国報告会 16:30～ 福岡サンパレス

19日（火） 通常例会/米山アワー 12:30～ 京都ホテル

23日（土） ＷＣＳ全体会議 14:00～17:00 福岡商工会議所

26日（火） 職場例会/錦稜工業株式会社 12:30～ みやこ町国分3番地（ｔｅｌ 33-4501）

10月5日（火） 原田ガバナー公式訪問



第２３０５回例会記録 ～２０１０年１０月５日

プログラム 第48回 原田ガバナー公式訪問

ロータリーソング 君が代斉唱、奉仕の理想

ソングリーダー 岩室克典会員

お客様の紹介 ガバナー 原田光久様

ガバナー補佐 佐々木信生様

地区副幹事 中村文彦様

バナー進呈 次年度ガバナー補佐委嘱状授与 誕生干支祝い（卯年）

■前回進呈時からデザインが変った ■ガバナーより青井次年度ガバナー ■代表挨拶 若山会長

前田会員デザインの新しい行橋ＲＣ 補佐へ委嘱状が授与されました。 今後も頑張ります！

のバナーです。

会長挨拶（若山直樹）

今日は原田光久ガバナーの公式訪問例会です。原田ガバナー、中村地区副幹事にはようこ

そいらっしゃいました。ありがとうございます。また佐々木ガバナー補佐には先週に引き続きの

ご訪問ありがとうございます。例会後、歓迎の懇親会を準備しております。長時間になろうかと

思いますが、よろしくお願い致します。

幹事報告（宮西正晴）

・2010-2011年度地区大会事務局開設のお知らせ 10/1（金）～ 小倉RC内

・ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ 10/1（金）～ ガバナー事務所と併設

・地区職業奉仕委員会より職業奉仕月間（10月）に関する資料の案内

・地区青少年交換委員会より京都高校 村上玲於奈君合格のお知らせ

・例会変更 豊前西RC 10/ 8（金） → 休会

10/29（金） → 10/28（木）12:30～豊前RC合同公式訪問

行橋みやこRC 10/27（水） → 職場例会 11:15～築城航空自衛隊内

・１０月度会費引き落とし 10/12（火） 会費17,750円

ガバナー講話（原田光久様）

ふれあいの握手をしていると懐かしいお顔も多々ありました。

先日、岡山の地区大会に行き櫻井よしこという方の講演を聞きました。来年の私どもの地

区大会にも彼女に来て頂きたいと考えています。またＲＩの会長代理としては佐世保の佐

古亮尊というパストガバナー来て頂こうと考えております。小倉で行いますのでぜひお越し

下さい。



出前講座については詳細を初めてききました。職業の大切さを実例で話し、質疑応答を行うというのはいい

なと思います。他のクラブにも機会があったら聞いて見たいと思います。

沓尾松山公園整備の話しもききました。4年前の簗瀬さんがガバナー補佐の際にＩＭで聞いた事がありまし

た。ご苦労されながら行政と協力し公園化するというのはいい事だと思います。状況の変化に応じながら我

々に何ができるか考えるという良い例だと感じます。

青少年交換はずっとされており、ホストファミリーの問題など苦労しながらも続けられているということで、ロ

ータリーの中でも苦労は多いけど楽しみも多いプログラムだと思います。数年前、交換留学生の件でロータ

リーが訴えられたこともあり、皆さまより100円ずつ負担して頂き、危機管理を組織化しましております。しか

し、きちんとした手続を踏めんでやれば何ということはありませんので、ぜひしっかりとやって頂きたいと願っ

ております。

4年前にお願いしたロータリーカードは現在5000人以上おり、使った額の0.3％がロータリー財団に自動的に

寄付されます。これからカードを作ろうと思う方はぜひロータリーカードを作って頂きたいと思います。

米山についてですが、学生の数の決め方は800人の学生のうち10％は34地区に数で割り振ります。50％は

ロータリアン一人当たりの寄付に比例するように割り振ります。ですから少しでもこの地区に米山の学生が

来るように寄付をお願いします。

それとお願いばかりですが来年の国際大会がニューオーリンズで5月に行われます。そのあとニューメキシ

コ、コロラド、アリゾナなど、面白い所を企画しています。ぜひご一緒いたしましょう。

ガバナーも4年前はわからないながらにやっていましたが、今回は半分開き直りで楽しんでやっています。

面白そうだから俺もやっていいなという方が出るように願って頑張っております。どうぞ宜しくお願い致します。

ニコニコ発表

・本日は公式訪問に参りました。宜しくお願い致します。 （ガバナー 原田光久様、地区副幹事 中村文彦様）

・原田ガバナーと同行しました。よろしくお願いします。 （ガバナー補佐 佐々木信生様）

・原田ガバナー、佐々木ガバナー補佐、中村地区副幹事様、公式訪問誠に有難うございました。

（若山会長、宮西幹事、門田会員、田中会員、増川会員、松岡会員、簗瀬会員、夕田会員）

・原田ガバナー、佐々木ガバナー補佐、中村地区副幹事、公式訪問にお越し下さり有難うございました。

今後ともご指導の程お願いします。 （末松副会長、青井会員、岩室会員、梅田会員、奥村会員、村上(良)会員）

・原田ガバナー、佐々木ガバナー補佐、中村地区副幹事、公式訪問ありがとうございます。

青井さん来期よろしくお願い致します。 （大山ＳＡＡ、安本会員）

・原田ガバナーの公式訪問有難うございます。 （尾形会員、小坪会員、山田会員、横井会員）

・原田ガバナー、佐々木ガバナー補佐、中村地区副幹事、大変お忙しい中、公式訪問有難うございました。

また誕生干支祝いありがとうございました。 （川中会員）

・原田ガバナーのご訪問を歓迎して、また松尾さんにお孫さんが誕生、おめでとうございます。 （木村会員）

・原田ガバナー本日はありがとうございます。

尾形先生、いつも本当にタイムリーな記事をありがとうございます。 （福島会員）

本日計 35,000円、累計 219,000円

ありがとうございました。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

懇 親 会

【原田ガバナー挨拶】 http://www.youtube.com/watch?v=2I48hcOIvNI

前は飲みたいだけ飲んだんですが(笑)一年位前に博多で泡盛なんかを飲みすぎて小倉駅で降りたら足がフラフ

ラしました。それまでは毎日飲んでいたんですがあまり飲まないようにしたらだんだん飲める量が減ってきて、ち

ょっと寂しいですが、、まあ読まなければならない物も多いから仕方ないなと言う感じです。今日は楽しい時間を

持てると思います。ありがとうございます。

【青井次年度ガバナー補佐挨拶＆乾杯】 http://www.youtube.com/watch?v=1uZfmoVGs2o

今日は次期ガバナー補佐として会長幹事懇談会に参加させて頂きました。時間を忘れるようなとても楽しく和や

かな懇談会をさせて頂きありがとうございました。４年前と全然違って本当に優しくなられたなあと思いました(笑)

以前は２７００地区の公式訪問時は夜に懇親会をしていましたが、最近はほとんどなく今日は初めての夜間懇親

会ですのでゆっくり飲んで頂きたいと思います。今日は本当にありがとうございました。

行橋ＲＣは今後もますます頑張ってまた成長した姿をガバナーに見て頂きたいと思います。

【手に手つないで】 http://www.youtube.com/watch?v=7hWA_cZ66Ko

【末松副会長「万歳三唱万々歳！」】 http://www.youtube.com/watch?v=9Of431z4eSo

※YouTubeはＵＲＬの入力が大変ですので
www.k2factory.com/YRC.html に目次を作っています。
例会・懇親会の画像もアップしていますので御覧下さい(^o^)丿

10月5日

ガバナー公式訪問も無事終わって一安心。来週はいよいよ稲刈りです。たわわに

実った若山さんちの「ひのひかり」はすっかり安心して見ていられるのですが、最

近気になるのが稲刈り終わったお隣の「ゆめつくし」。また伸びてきたぞ？と思って

いたら、なんと、実がつきました、、このまま行くとネギのように何回も収穫できる

のでしょうか？会長に聞いてみようっと
←ゆめつくし 提供：若山米穀店

若山さんちの稲日記
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